

3学年通信 第2号 「ウルトラマリンブルー」 (青色学年)

令和5年5月30日(火) 発行
文責：3学年主任 宇賀神 智之

【2泊3日の修学旅行 無事に終了いたしました！！】

5月17日(水)から19日(金)の2泊3日の修学旅行が、おかげさまで無事に終了いたしました。

保護者の皆様、生徒たちからのお土産やお土産話はたくさんありましたか？

今までコロナ禍というご時世で、自分の家以外に寝泊まりする経験がなかなかできなかった中、いきなり2泊3日するという事は、生徒たちにとっては「ちょっとした冒険」だったのではないのでしょうか。

生徒たちは本当によく頑張ってくれました。そして、心からこの3日間を楽しんでいました。

1日目、2日目は酷暑の中、3日目は土砂降りの中、天候に負けず、元気に過ごしている姿に「たくましくなったなあ」と、個人的に感慨深かったです。この3日間の経験が、ひとりひとりにとって、今後の生活にいろいろな意味で生きてくることを期待しています。この3日間が無事に終了できたのは、保護者の皆さんの支えがあったことです。心から感謝申し上げます。

以下に写真にて、3日間の様子をお伝えします。



